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    學校實施中央分份，能減少廚餘，難道會有人會反對中央分份嗎？ 

    根據環局局長黃錦星證實，學校實施中央分份後，學校產生的廚餘減少一

半，是完全符合環保原則的。正所為「粒粒皆辛苦」我們應該從少學習珍惜食

物。 

    除了減少廚餘外，進行中央分份，我們就可以到飯堂吃午餐，可以從而認

識不同年級和年齡的同學，邊吃邊談，能夠結識不同的同學，加深友情，令我

們在學校的生活過得更充實，這是在課室吃飯盒不能比美的。 

    既然中央分份可以減少廚餘，為環保出一分力，還可以讓我們結識朋友，

一舉多得，我當然贊成中央分份，我還建議所有小學立刻進行中央分份呢！ 

    

 

 


